



CDU/FDP-Fraktion

Datum: 2016-07-31

Anfrage/Antwort

Drucksachen-Nr.
F-6058/2016

Beratungsfolge	Sitzungstermin
Stadtverordnetenversammlung	27.09.2016

Titel:

Anfrage Radweg Frankenfelder Chaussee

-----Ursprüngliche Nachricht-----

Von: Sven Petke

Gesendet: Sonntag, 31. Juli 2016 19:02

An: buergermeisterin ; presse

Betreff: Anfrage Radweg Frankenfelder Chaussee, Anlage: -3- Aufnahmen

Sehr geehrter Frau Herzog-von der Heide,

der Radweg neben der Frankenfelder Chaussee weist in der Nähe der Fußgängerampel Marktkauf (20 Meter in Richtung Stadtzentrum) starke Beschädigungen auf. Die Aufnahmen zeigen dies.

Besteht die Möglichkeit, die Beschädigungen bei den Anfang August geplanten Asphaltarbeiten zu beseitigen?

Ist diese Stelle im Rahmen der Erneuerung des Weges ausgebessert worden?

Vielen Dank.

Mit freundlichen Grüßen

Sven Petke
CDU/FDP-Fraktion



Antwort der Verwaltung – Straßen-, Grünflächen- und Friedhofsamt:

Die Schadensstellen wurden von uns begutachtet. Es ist ein Wurzelaufbruch im Asphalt unmittelbar neben einer älteren Robinie. Der Bauhof hatte in diesem Bereich drei Querrisse im Asphaltbelag vergossen. Da die Reparaturstellen im Asphalt deutlich sichtbar sind, besteht keine Unfallgefahr. Die bereits durchgeführten Asphaltreparaturen sind für dieses Jahr abgeschlossen worden. Die Straßenunterhaltungsmittel 2016 sind bis auf eine kleine Reserve ausgeschöpft bzw. gebunden worden. Wir werden diese und weitere Stellen im Auge behalten und in das Reparaturprogramm 2017 aufnehmen.

i. A. Schmeier
Amtsleiter